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第１回 学校運営協議会会議 

 

①  校長挨拶  

②  自己紹介  

③  辞令交付  

④教頭より学校運営協議会ガイドラインを用いて学校運営協議会の機能について説

明した。  

 

１  役員選出  

会長、副会長が選出された。  

 

２  報告事項  

 （１ ）令和６年度  第４回学校運営協議会議事録      資料１  

○教頭より学校運営協議会議事録について説明した。  

（２ ）令和７年度  第１回パートナー会議議事録     資料当日配布  

○教頭よりパートナー会議議事録について説明した。  

・1 年生の児童においても別室で着替える配慮について問い合わせがあった→対応し

ている  

・複数の目で安全確認をしながら教育活動を進めている。  質疑応答  なし  

 

３  協議事項  

 （１ ）令和７年度学校経営の基本方針（校長）           

・学校経営方針  ・校内組織                資料２  

○校長より学校経営方針について説明した。  

・児童や職員の人数・役職について  

・目指す学校・子供像について  

・学校経営の重点目標と方策について  

日時：令和７年４月２４日（木）  
１７：００～１８：００  

場 所：習志野市立秋津小学校 ２階会議室 
司 会：教 頭     
記 録：本 宮 



・「わかる授業の推進」→教師の指導力向上・若手を育てる   

・空き教室を活用して学びの環境づくり→子供たちが学べる・使いやすい環境を作っ

ていく  

・思いやりのある子→道徳教育の充実・異年齢集団の関わりを大切にする。  

・地域の方との関わりを大切にする  

・コミュニケーション能力の向上  

・教育相談の充実  

・体育及び健康教育の推進・体つくり→養護教諭や栄養士と連携して  

・共に生きる子→安全・防災教育の推進・交通安全のみならず防犯安全も推進していく  

（地域の方にも協力をしてもらいながら。楽しく学べるように）  

・中学年以上の防災教育には福祉の観点を入れて教育を進めていく  

・学年の発達段階に応じて学習を進めていく  

・地域と一緒に防災訓練を進めていく、秋津の子供が引っ張っていけると良いと考える  

〇質疑応答  

・委員：習志野市の総合防災訓練、地域の訓練と連携をとってもいいのでは。  

・校長：無理のないように、地域の方と連携がとっていけるように。何かあったときに地

域と連携をとれるのかを一番に。  

・委員：子供たちの通学ルート、正しい通学ルートで登校していない児童がいる。  

・校長：防災教育を通して命の大切さ・自分でできることを考えるようになる。防災教育

を進めていくことで、なぜ通学路を守らないといけないかわかるようになる。  

委員：信号ルールを守らない子に指導したら言い返された。どんな教育をしているの

か。  

校長：その危険性を伝え、しっかりと教育をしていく。  

委員：教育課程のどこに安全教育に位置付けているのか、説明する必要があるので

は。年間の授業時数は決まっている。  

校長：教科横断的に行う。中高学年の理科や社会の活用事例を挙げる。  

委員：組織としてどう動いていて、見通しはどうなっているのか、今後話せていけたら

と思う。  

委員： ICT 活用について。スマートフォンの扱い・いじめ・教育について。  

校長：青少年センターから講師派遣いただける。担任に投げかけて３年生以上で実施

したい。  

委員：教職員のアカウントを柔軟に取れるように。  

校長： ICT 支援と連携していく。  

委員：ブラウザで使えるものも使えない、他の市に追いつくように。  

・令和６年度教材費会計報告（教頭）           資料３  

○教頭より令和６年度学校教材費会計報告について資料を用い説明した  

・校外学習費が高騰している。  



・令和７年度は費用を抑えるためにバスを使わないで行くことも計画している。  

委員：これは一人分か。   

教頭：一人分の扱いについて説明。各学年単年度で差し引き０で処理は済んでいる。  

 

・令和７年度地域学校協働活動に係る消耗品費について  資料４  

○教頭より地域学校教育協同活動に係る消耗品について説明した。  

・昨年度は清掃用具の交流、紙の購入費について３万円分を使用した。  

・協同活動で使用するものについて充実させていきたい。  

 

（２ ）今後の活動方針  （教頭・教務）                   

・指導重点  ・活動方針                       資料５  

〇教務より指導の重点について  説明した。  

１  自ら学び考える子について（１）～（４）についての説明。  

若年層の教員が多い、研修を兼ねながら、学習規律を整えていく。７月ごろには形

にして提案していく。  

２  思いやりのある子についてについての説明。  

３  たくましい子について  

  集団行動の規律を高めていきたい、研究にも継続して取り組んでいく。  

○教務より教育課程の編成について説明した。  

トンボスタディについて、子供・保護者向けに配布するものについて  

・本年度の取り組みについて                         資料６  

   

４  その他  

    ・ （市）コミュニティスクールの実施状況について  

    ・ （市）令和６年度学校評価集計結果について  

○教頭より別紙資料について説明した。  

①  コミュニティスクール実施について説明→  質疑なし  

②  学校評価集計結果について説明  

・学校職員と保護者との意識の違いがある項目がある。しっかり確認していく。質疑なし  

○次回開催日について教頭より確認した。    

第２回  令和 ７年 ６月２０日（金）１２：３５～１３：２０下学年授業参観  

                    １３：３０～１４：１５学校運営協議会  

第３回  令和 ７年１１月２７日（木）１７：００～  

第４回  令和 ８年 ２月１９日（木）１７：００～  


